


Nama	: DIANA DWI LESTARY	Kelas	: Kelas 8
NIS/NISN	: 2338 / 0093807272	Fase	: D
Nama Sekolah	: SMPK SANTO REALINO SARADAN	Semester	: 2
Alamat	: Desa Bandungan	Tahun Pelajaran	: 2023/2024

### LAPORAN HASIL BELAJAR

No	Mata Pelajaran	Nilai Akhir	Capaian Kompetensi
1	Pendidikan Agama Islam dan Budi Pekerti	92	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menjelaskan pentingnya toleransi dalam ajaran Islam, dan mampu menerapkannya dalam kehidupan beragama. Perlu peningkatan dalam hal memahami pengertian dan konsep jual beli, hutang piutang, dan riba menurut ketentuan fikih muamalah.
2	Pendidikan Pancasila	92	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami pentingnya pelestarian nilai tradisi, kearifan lokal, dan budaya. Perlu peningkatan dalam hal menyajikan laporan tentang perwujudan perilaku yang mendukung wawasan nusantara.
3	Bahasa Indonesia	91	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menuliskan pengalaman pribadi yang menarik dalam bentuk puisi secara kreatif. Perlu peningkatan dalam hal menyajikan ungkapan simpati, empati, peduli, perasaan, dan penghargaan dalam bentuk teks pidato.
4	Matematika (Umum)	90	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menghitung luas dan volume bangun ruang. Perlu peningkatan dalam hal menganalisa dan memahami ukuran tendensi sentral.
5	Ilmu Pengetahuan Alam (IPA)	91	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami struktur lapisan bumi dan fenomena alam yang terjadi dalam rangka mitigasi bencana. Perlu peningkatan dalam hal mengelaborasi pemahaman dan dampak posisi relatif bumi-bulan-matahari dalam sistem tata surya.
6	Ilmu Pengetahuan Sosial (IPS)	92	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal mendeskripsikan kolonialisme dan imperialisme di Indonesia serta pergerakan menuju kemerdekaan. Perlu peningkatan dalam hal membuat laporan tentang potensi desaku dilihat dari segi ekonomi, sosial dan budaya.
7	Bahasa Inggris	93	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menuliskan ide dan pengalaman dalam bentuk Procedure text (how to do). Perlu peningkatan dalam hal mengemukakan ide secara lisan berupa teks showing likes and dislikes, asking and giving opinion.
8	Pendidikan Jasmani, Olahraga, dan Kesehatan	92	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal memahami dan menerapkan konsep prosedur pola perilaku hidup sehat pencegahan bahaya pergaulan bebas. Perlu peningkatan dalam hal menganalisa dan mempraktikkan keterampilan gerak spesifik aktivitas atletik lompat jauh.
9	Informatika	94	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menerapkan berpikir komputasional untuk menyelesaikan secara efisien persoalan-persoalan komputasi. Perlu peningkatan dalam hal mendisposisikan berpikir komputasional dalam bidang lain terutama dalam literasi dan numerasi.
10	Muatan Lokal Bahasa Daerah	95	Mencapai Kompetensi dengan sangat baik dalam hal menulis kalimat dengan menggunakan basa rinengga. Perlu peningkatan dalam hal menyampaikan gagasan atau pesan untuk memberikan solusi secara lisan dalam bentuk tanggap wacana.

Madiun, 20 Juni 2024  
Wali Kelas,



**Siti Khomariah, S.Pd.**  
NIP.

